

# 嶺っ子供い 10月



令和4年10月3日  
那覇市立石嶺小学校  
校長 砂川 深雪

## 一年間の折り返し!!



令和4年度もコロナ禍の中、中間地点にさしかかりました。学校では1学期の終業式10/7(金)に向け学期のまとめをがんばっているところです。今月は10/8(土)~16(日)秋休みもあります。3年ぶりに9日間の秋休み!! 秋は何をするにも、一年の中で一番いい気候になります。地域行事に参加したり、スポーツをしたり、家族そろって出かけたりといろいろな過ごし方があります。充実した秋になるよう家族で計画をたてるのもいいですね。学期の区切りとしての節目を大切に10/17(月)からは2学期始業を迎えられるように保護者・地域の皆様の御協力をよろしくお祈いします。また、季節の変わり目は、一日の寒暖差が大きく体調管理が難しいです。「早寝・早起き・朝ごはん」の生活習慣を軸にお子さんの健康面での配慮も引き続きよろしくお祈いします。



### 校内童話・お話大会

授業参観があった日9/7の午後、校内童話お話大会が3年ぶりに開催されました。下記の出演者は、体育館舞台上で、覚えたお話を表情豊かに発表することができました。とくに、自分の考えた意見をまとめた高学年は、話の内容もみな大変素晴らしく、堂々と発表できたことも頼もしかったです。下記の出演者から、低学年の部は、近藤結さん、高学年の部は、蔡愛珠さんが学校代表に選出され、9/27首里ブロック大会で優良賞を受賞しました。

氏名	学級	低学年 演題名「童話」
玉城 秀真	1-5	エイサーだいこでちむどんどん
木川 陽向	2-2	ミリーのすてきなぼうし
高江洲光李	2-3	スイミー
近藤 結	3-4	まゆとっぱ
		高学年 演題名「意見文」
蔡 愛珠	4-1	ゴミを減らすためにできること
川満 佑翔	4-3	コロナ
福山 陽星	4-4	さくら耳ネコ
蔡 優珠	4-5	弟が生まれて私が成長したこと
喜納 晴斗	6-1	世界中の幸せを願って



### 地震避難訓練

9/30(金)全校

一斉の地震対応避難訓練が行われました。学校で地震が発生した設定で、もしもの時に、素早く安全に避難できることをねらいとしています。各学級では事前学習としてビデオを視聴したり、話し合いをしたりして準備を進めてきました。その中で、避難の際の合言葉「お・か・し・も・ち」について、また、静かに指示を聴くことや頭や足を守ることも学びました。いざという時の危険回避できる力を育てたいと思います。ご家庭でも非常時についての確認をよろしくお祈いします。

### オキナワカブトムシ

9/27 イチムシ会から8名が来校され、3年生5学級児童一人一人に、オキナワカブトムシの幼虫と育てる透明な容器、飼育マットを提供していただきました。今回、沖縄に固有のカブトムシが生息していることを、3年児童祖父 國仲康浩様から初めて聞きました。幼虫の飼い方も習い、これから各自宅にて、蛹⇒羽化⇒成虫と観察していきます。オキナワカブトムシは、よく鳴くことも驚きでした。



### クラブ活動

月曜日6校時、今年度は22のクラブが発足、指導者として職員の他、ボランティアとして、茶道の佐久間エリザ先生、旗頭の大城貞彦さん・新城安定さん、石嶺伝統I竹会「佐久川正樹代表、佐久川正次」も来校賜り、ご指導誠にありがとうございました。茶道では、今回、着物の着付けも希望する児童にまでご配慮頂き、伝統文化にふれる良い機会を持つことができました。



### あそび名人になろう!!

1年生の校内研究では、昔遊びについて調べた後、身近な人や地域の方に遊び方を習いました。限られた時間でしたが、昔の遊びにはいろいろなものがあることに気づき、工夫して遊びを楽しむことで、嶺っ子自身も名人になろう!! とチャレンジしています。こま「金城真徳・玉那覇善秀・宮里秀夫・座波永徳」お手玉「知念和美・与座純子・座波弘子・金城勝子・嘉数利恵子・土屋恭子」あやとり「翁長初美・川口千賀子」けん玉「慶田盛有沙(石嶺児童クラブ)・石嶺こども園職員」の皆様には、5学級毎回、お世話になりました。優しく教え合い、1年生と関わっている姿は微笑ましく、「嶺っ子から元気パワーをもらっている。」という声が印象的でした。嶺っ子も自ら考えて表現できる子を目指しています。